

Exposición del Taller Municipal de Pintura de Mengíbar

El día 17 de febrero de 2010, a las 19:30 horas, en la remodelada Sala de Exposiciones, de la Casa de la Cultura de Mengíbar, tuvo lugar la inauguración de la exposición con "Monotipos y Betún" del Taller municipal de Pintura de Mengíbar.

La exposición podrá ser visitada hasta el 25 de febrero, en horario de 18 a 20 horas.

Felicitar desde aquí, a quien corresponda, por el acierto en la remodelación de la Sala de Exposiciones, por la amplitud así como el nuevo acceso, conseguidos

Las obras están a la venta. El importe integro de lo recaudado irá destinado a los dignificados por el terremoto de Haití

VÍDEO FOTOS

Exponen

- Maite Gutiérrez
- Marlis Repsold
- Micaela Navarro
- Mari Hernández
- Miguel Olmo
- Paqui Jiménez
- Lari Mimbrera
- Alcázar Carretero
- Manoli Laguna
- Juani González
- Alfredo Pareja
- Paula Navarro
- Enrique Pinilla
- Rosalía Medina
- Carmen Martínez
- Sonia Martínez
- Ángeles López

Todas/os bajo la tutela de Teresa Ortega